

Adela Pedrosa: “Los eldenses saben que lo que digo lo cumplo”

22/05/2015



Jesús Cruces

La alcaldesa de Elda y candidata a la Alcaldía por el Partido Popular, Adela Pedrosa, se presenta a las elecciones municipales del 24 de mayo con la garantía de la gestión realizada durante dos legislaturas y los logros obtenidos en este tiempo que se han plasmado en la mejora del municipio en distintos aspectos, tanto en infraestructuras como en servicios y proyectos.

¿Está orgullosa con el trabajo que viene realizando por Elda en estos años de gestión?

Está claro que todo se puede mejorar y hay que ser humilde para reconocerlo, pero sí que es cierto que se han conseguido gran parte de los objetivos con los que

me comprometí con los ciudadanos hace cuatro años. A pesar de las dificultades puedo decir que he cumplido con gran parte del programa electoral y eso para mí es lo más importante.

Ante la nueva cita electoral, ¿qué puede decirle a los eldenses?

Los eldenses saben que lo que digo lo cumplo y eso es muy importante en la vida.

Y saben que un gobierno fuerte y unido puede garantizar el desarrollo y el futuro de nuestra ciudad. Saben también que la inestabilidad sólo puede llevar a nuestro municipio

al retroceso y a un abandono como el que, por desgracia, ya sufrimos durante muchos años. Eso no debe volver a ocurrir. Yo, desde luego, tengo un compromiso con mi ciudad y tengo ilusión por Elda.

¿Tiene muchos proyectos por hacer en los próximos años?

Muchos. Aunque es evidente que en estos años Elda ha mejorado mucho en infraestructuras y en dotaciones públicas, aún quedan muchas cosas por hacer.

Una ciudad que no avanza y que no mejora sus infraestructuras y dotaciones públicas, retrocede. Siendo honestos, yo creo que todo el mundo debe reconocer que Elda ha avanzado mucho en estos años después del abandono en el que estuvo años atrás.

¿Ustedes ofrecen esa garantía de gestión frente a otras alternativas?

Nosotros damos la seguridad y garantía de una gestión seria y de futuro. Ni somos oportunistas ni demagogos. Hemos demostrado que podemos hacer muchas cosas por nuestra ciudad y a las pruebas me remito.

Además, han saneado las cuentas municipales.

Una de mis máximas en estos años ha sido gobernar con el rigor económico. Gastando menos de lo que se ingresa hemos conseguido reducir a la mitad la deuda que nos encontramos cuando llegamos. El objetivo es que las inversiones lleguen en mayor medida al ciudadano, al contrario de lo que sucedía cuando gobernaban otros. Además, la mayoría de los proveedores del Ayuntamiento son pequeños empresarios y profesionales de Elda y estamos pagando muy pronto, lo que redundará en beneficio de ellos y de la ciudad.

La renovación de la Plaza Castelar ha supuesto una revitalización de todo ese espacio, con gran aceptación de la población en general.

Desde hace tiempo, había un consenso entre la mayoría de los eldenses de que había que devolverle la vida a la Plaza Castelar, el parque más emblemático de nuestra ciudad. Era que había que hacer si queríamos que la Plaza Castelar volviera a ser utilizada por todos, niños, mayores y jóvenes. Y además, incluyendo a las personas con movilidad reducida porque se ha diseñado un parque sin barreras. La mejora de la Plaza Castelar es una apuesta clara por mejorar la calidad de vida en nuestra ciudad.



¿Qué proyectos destacaría de los realizados en los últimos cuatro años?

Quiero recordar que en este periodo de tiempo hemos inaugurado un nuevo campo de fútbol, así como los centros sociales para personas dependientes en la zona del Club de Campo, también hemos implantado un centro municipal de Coworking que es la envidia en toda la provincia, y hemos puesto en marcha la Oficina del Emprendedor y estamos renovando continuamente las calles de todos los barrios de Elda.

Otra obra importante ha sido la ampliación del PAC.

Ahora el PAC comercial llega desde arriba del Mercado hasta la calle Jardines. Eso es algo que indudablemente revitaliza y mejora sustancialmente la imagen de la ciudad, como ya sucedió cuando inauguramos la primera fase.

Y la bajada de la tasa de basuras y por el uso de sillas y mesas en la hostelería también han sido dos hechos destacados.

Por primera vez en la historia de Elda se ha bajado la tasa de basuras, una tasa que fijaron los socialistas, y lo he reducido porque un ayuntamiento no tiene que tener afán recaudatorio. Lo que debemos hacer es gestionar lo mejor posible nuestra ciudad con los recursos que tenemos y es lo que llevo haciendo estos años.

Además hay que dialogar y escuchar al ciudadano, y eso es lo que hicimos cuando surgieron las peticiones de los hosteleros. Y les hicimos caso porque tenían razón, y aplicamos una rebaja.

¿Qué proyectos le quedan por llevar a cabo?

Las cosas nunca han sido fáciles, pero tenemos muchas ideas y estoy convencida de que el nuevo centro comercial, la puesta en marcha de los cines y el nuevo espacio gastronómico y de ocio verán la luz. Cada vez

hay más gente interesada en invertir en nuestra ciudad porque ven que es un municipio con futuro, que se ha modernizado y que cuenta con unas infraestructuras que antes no tenía.

Y el área social seguirá siendo uno de los fuertes de su gobierno.

Por supuesto que sí. Nunca se ha invertido tanto en proyectos sociales como se ha hecho en Elda en estos años. Nunca se ha invertido tanto en dotaciones y ayudas

sociales como hemos llevado a cabo desde el gobierno municipal. Se ha hecho una labor encomiable y vamos a seguir haciéndola. Vamos a seguir estando cerca de quienes peor lo están pasando, y al mismo tiempo continuaremos con nuestros programas de becas al transporte y con los planes de empleo, que son de las mejores ayudas sociales que se pueden prestar a los ciudadanos.